

## 学校教育目標 「確かに生きる」



# ～友 愛～

学校だより

R2.5.7

四日市市立富田中学校 第3号

### 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休業延長

5月7日(木)に学校が再開し、生徒たちの元気な姿が見られ、にぎやかな声が聞けると心の底から楽しみにしていました。それだけに、今回の臨時休業延長は誠に残念です。

しかし、たくさんの大切な「命」を守ることは、何よりも優先しなくてははいけません。

11日(月)・12日(火)に、教育委員会や学校、各学年から、学習課題や多くのプリント等をお届けいたします。お忙しいところ恐縮ですが、内容についてご確認ください。

※要点について、以下にまとめさせていただきます。

- 臨時休業期間は5月31日(日)まで延長です。6月1日(月)に再開予定です。
- 臨時休業中の学習課題や自主学習の内容については、別紙にてお知らせいたします。
- 臨時休業中の生活・健康・学習状況確認のため、担任より電話させていただきます。
- 6月以降の行事等の日程につきましては、学校再開後にご連絡いたします。
- PTA総会の書面採決用紙は、6月1日(月)に回収させていただきます。
- 6月のデリバリー給食のマークシートでの申込は15日(金)が締め切りです。
- 今後必要な連絡につきましては、基本的に『すぐメール』でお知らせいたします。

### 臨時休業中、生徒のみなさんに意識してほしいこと

- 感染のリスクを減らすために、なるべく自宅待機して人との接触の機会を減らす。  
⇒ 自分事してとらえ、よく考え、3つの密をさけて行動しましょう。
- 生活のリズムを大切にし、適切に運動するなど、心身の健康に充分に気をつける。  
⇒ 四日市市のホームページ等を参考に、体力づくりに取り組みましょう。
- 毎日の学習習慣を大切にし、宿題に取り組むだけでなく、自主的に学習を進める。  
⇒ 特別な事情のない限り、9:00～12:00は学習の時間にしましょう。
- この機会に本等の活字を多く読む。特に新聞やインターネットのニュースを読む。  
⇒ 活字を読み、そこからの確に情報を収集する、『読解力』を高めましょう。
- 自分の身のまわりのことは自分です。お手伝いを進んでする。  
⇒ この機会に、自分一人で生きているのではないことを認識し、役立ちましょう。
- 自由な時間だからこそ、何をすればよいかをよく考え、有意義に過ごす。  
⇒ こんな時だからこそ、節度を守り、『確かに』毎日を過ごしましょう。

※制約されることが少ない時こそ、自分自身の判断力が問われます。